

Alcalde Claudio Radonich en conversación con CNN en Español

“El turismo antártico es una oportunidad, pero debe ser sostenible”

El alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, afirmó en entrevista con CNN en Español que el crecimiento del turismo hacia la Antártica representa una oportunidad estratégica para la ciudad, pero advirtió que debe desarrollarse bajo un enfoque de sustentabilidad. “Tenemos la responsabilidad de que este turismo sea responsable”, señaló.

Radonich destacó que Punta Arenas se ha consolidado como la principal puerta de entrada al continente blanco, especialmente por el aumento sostenido de vuelos turísticos y científicos hacia la Antártica. Esta posición geográfica, dijo, le otorga a la ciudad un rol clave a nivel mundial, pero también implica grandes desafíos medioambientales.

El edil recalcó que el desarrollo del turismo antártico no puede enfocarse sólo en los beneficios económicos, sino también en compromisos concretos de protección ambiental. Llamó a establecer regulaciones claras y trabajar en conjunto con la comunidad científica, operadores turísticos y emprendedores locales para asegurar un modelo de crecimiento sostenible.

Asimismo, recordó que Punta Arenas es reconocida como el “kilómetro cero” de la ruta antártica, una condición que otorga identidad a la ciudad y la convierte en punto de partida de múltiples expediciones. “Este es un sello que debemos cuidar y potenciar”, afirmó, subrayando la necesidad de actuar con respeto por el ecosistema antártico y el entorno local.

Finalmente, instó a que la ciudad fortalezca su liderazgo internacional en temas vinculados a la Antártica y consolide su identidad como capital de la Patagonia austral. “Lo que pasa en la Antártica impacta al resto del planeta. Punta Arenas debe ser un ejemplo de gestión responsable frente a un patrimonio natural que pertenece a todos”, concluyó.